



## Compte-rendu EAP du Mardi 8 novembre 2022

Présents : Père Augustin, p. Lacroix, JY Rue-Fenouche, P. Grousset,  
G. Ambrosia, M. Fargier, J. Dejoux, I. Carlu, E. et C. Grolleau, S. Boissin

Absents : J. Burdet, B. Bertrand, (excusées), A.M. Imbert, A. Roussel

Au début de la réunion, Paul nous communique la lettre des évêques face aux problèmes qui agitent l'Église.

Quoiqu'écourcée la rencontre a permis de peaufiner le point de synthèse défini lors de la réunion précédente : « Créer des événements de rencontre festifs, ludiques, lucratifs et conviviaux. »

Quatre dates ont été retenues pour proposer après la messe un apéritif et un repas partagé.

- Le 4 décembre 2022, pour fêter l'Avent. Élisabeth et Christophe se sont proposés pour s'occuper de l'organisation de l'apéro.
- Le 19 février 2023 pour l'entrée en Carême (avant Mardi gras !)
- Le 2 avril 2023 pour les Rameaux.

Les repas partagés pourraient être suivis d'une intervention sur un thème donné par une personne compétente, ou d'un film...

Une fête marquera l'entrée dans la nouvelle année paroissiale, le 10 septembre 2023. Elle débutera par la messe qui sera suivie par un apéritif et un repas payant dont le menu reste à définir. Une après-midi de jeux ou de révélation de talents divers(!) pourrait prolonger ce moment de convivialité.

Un constat : aller vers les autres attire les personnes. L'équipe des funérailles qui a mis en application un point du projet « Garder un lien avec les familles qui ont demandé un sacrement » (ou un passage à l'église) » l'a vérifié le 2 novembre 2022 pour la messe des « défunts ». Après un coup de fil passé à toutes les familles qui ont vécu un décès dans l'année en cours, les réactions ont été chaleureuses et celles qui le pouvaient ont assisté à la messe, qui cette année a réuni davantage de monde. Certes nous pouvons objecter que face à la mort les gens se mobilisent davantage pour leurs proches. Mais pourquoi ne pas tenter la même chose en invitant les familles qui ont fait baptiser leur enfant à participer à la messe et à l'un des repas partagés ?

À l'issue d'une discussion à bâtons rompus émergent quelques questions :

1. Évangélisation de rue : la paroisse veut-elle s'investir dans ce projet ?

Christophe nous informe qu'un groupe de 40 personnes s'est constitué dans la Haute-Loire et pratique cette rencontre avec les non-chrétiens. Si nous parvenons à constituer un groupe d'au moins 8 personnes, nous pourrions dans un premier temps aller les voir pour mieux comprendre comment ils fonctionnent ; ensuite nous pourrions les inviter : ils participeraient à l'animation d'une messe et nous apporteraient leur témoignage et la méthodologie nécessaire à ce type d'action

2. Ne pourrait-on pas insérer l'engagement des personnes auprès du Secours catholique dans le projet pastoral ?
3. Comment envisageons-nous, dans notre paroisse, la préparation au baptême et l'organisation de la cérémonie ?
4. Quels sont les villages qui font une crèche pour la Noël ?
5. Possibilité de rencontre au collège pour échanger sur la Bible Quand ? Qui ? Comment ?

La rencontre s'est poursuivie autour du verre de l'amitié (merci Pierre !) dans une ambiance sympathique et bien sûr CONVIVIALE !

Petit à petit le projet se construit.

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 13 décembre de 19 h 30 à 22 h.